

Pressemitteilung

Berlin, 05.11.2015

Sanierung, Resolvenz & zweite Chance – Deutscher Insolvenzverwalterkongress beginnt in Berlin.

Über 570 Teilnehmer treffen sich auf der zweitägigen Veranstaltung, die damit eine der größten der Branche ist. Zu Beginn wird **Bundesjustizminister Heiko Maas** sprechen. "Auch weil das Insolvenzrecht erhebliche wirtschaftliche und politische Steuerungswirkung hat freuen wir uns über das Kommen des Bundesministers und sind gespannt auf seine Ausführungen zu den aktuellen gesetzlichen Entwicklungen im Insolvenzrecht", so Dr. Christoph Niering, VID- Vorsitzender.

Auf großes Interesse stößt auch die Podiumsdiskussion zur Frage der Insolvenzfähigkeit von Gebietskörperschaften: "Staateninsolvenz: Argentinien – Griechenland – Kärnten" mit Prof. Christoph Paulus, Prof. Heribert Hirte und Prof. Christoph Trebisch.

Der Schwerpunkt des Fachprogrammes liegt auf aktueller Rechtsprechung und Haftungsfragen in der Insolvenz.

Der Deutsche Insolvenzverwalterkongress findet 2015 zum zehnten Mal statt, 2014 nahmen 520 Personen teil. Das Programm finden Sie unter www.vid.de/de/veranstaltungen

Über den Verband Insolvenzverwalter Deutschlands:

Der VID ist der Berufsverband der in Deutschland tätigen Insolvenzverwalter. Mit über 470 Mitgliedern vertritt er die große Mehrheit dieser Berufsgruppe. Die Mitglieder verpflichten sich auf "Grundsätze ordnungsgemäßer Insolvenzverwaltung" und zur Zertifizierung nach ISO:9001. Damit setzt der Verband Maßstäbe für eine unabhängige, transparente und qualitativ anspruchsvolle Insolvenzverwaltung. Das Gütesiegel VID-CERT dokumentiert die Qualität der Arbeit der Mitglieder und wird nach externer Prüfung verliehen.

Pressekontakt:

Tobias Pechmann Fon 0221 99 22 30 801 Mobil 0170 52 43 229 Email pechmann@vid.de www.vid.de